



Chile Chico: Estudiantes TP de electricidad culminan con éxito su formación en domótica

Chile Chico- Un importante hito es el que se vivió en Chile Chico junto a los estudiantes de la especialidad de electricidad del Liceo Luisa Rabanal Palma, quienes completaron su formación en “técnicas de instalaciones eléctricas domiciliarias”.

Esta capacitación forma parte del programa “Liceos Eléctricos”, una iniciativa clave de Grupo Saesa que busca preparar a las nuevas generaciones de profesionales técnicos en la región. Yasna Vera, ejecutiva de Edelaysen, destacó el valor de esta capacitación.

“Estamos orgullosos de los estudiantes que han completado este curso con tanto entusiasmo y dedicación. En Edelaysen, creemos firmemente en la importancia de apoyar a las nuevas generaciones, brindándoles las herramientas que necesitan para ser parte del cambio en el sector energético de nuestra región”.

El curso, desarrollado en conjunto con Otec Educando en Red, brindó a los estudiantes las competencias necesarias para instalar sistemas eléctricos remotos en viviendas, respondiendo a la creciente demanda de soluciones energéticas más eficientes y automatizadas. La formación no solo



les entregó habilidades técnicas, sino que también les abrió puertas a las nuevas oportunidades laborales, reforzando su capacidad para enfrentar los desafíos del futuro.

Por su parte Cristian Lloyd, coordinador de la Otec valoró el recibimiento tanto del establecimiento educacional como de los propios alumnos agregando “estamos contentos con la atención que pusieron los alumnos a esta capacitación. Cada alumno recibió un kit de domótica: un enchufe, un interruptor y una lámpara con la que pudimos finalizar la actividad práctica. Los alumnos estaban súper contentos de poder también llevar esta tecnología a sus casas, lo que es parte también de este curso”.

El programa “Liceos Eléctricos” es parte del compromiso de Edelaysen junto a Grupo Saesa con la educación técnica y el desarrollo de las comunidades donde opera. A través de esta

iniciativa, la empresa busca fortalecer el vínculo entre la formación académica y las necesidades del mercado laboral, contribuyendo al crecimiento de la región de Aysén.

El director del establecimiento Valko Durán indicó “certificar a estudiantes en competencias laborales, es una de las misiones que tienen los colegios técnico-profesionales y más aún cuando la certificación es muy pertinente para quienes están estudiando, y que también tiene mucho que ver con el mundo moderno, con las nuevas tecnologías, con la inteligencia artificial, etc. Por lo tanto, para nosotros es una herramienta más que se le agrega al currículum. El alumno va a salir más preparado, por lo tanto, solo satisfacción, contento, feliz. Me gustó mucho, además los niños se comprometieron en su aprendizaje, con una muy buena opinión también del relator por lo que estamos muy contentos”.